

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2019/2020

19711097 - RIZKI SISKA FITRIANI

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	buru2 nutup pembicaraanya, awal nyapanya juga frontal amat
PEMERIKSAAN KEKUATAN OTOT	sensibilitas yg diperintah soal ekstremitas bawah tapi yg diperiksa malah ekst atas.
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	tidak melakukan persiapan alat,tidak menjelaskan pemeriksaan reflek kornea,pada pemeriksaan nervus 10 apa saja yg dinilai?seharusnya gunakan spatel dan senter untuk pemeriksaan ya,tidak menjelaskan cara pemeriksaan reflek muntah,pemeriksaan n xi seharusnya dilakukan dari belakang pasien supaya bisa menilai muskulus trapezius dan sebelum pemeriksaan nilai dulu keadaan muskulus trapezius
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	cara pemeriksaan trisep kiri kurang tepat
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI ANTERIOR, SINUS DAN TENGGOR	Informed consent cukup baik, posisi duduk sudah menyilang di awal, namun di tengah pemeriksaan posisi jadi berubah, headlamp sebaiknya sedikit ke bawah lagi ya dik ...agar tepat di glabella sehingga arah sinar akan sejajar dengan sudut pandang mata, selama pemeriksaan usahakan tetap posisi duduk ya...tidak perlu berdiri. Gambar skematik diperbaiki lagi
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	belum menggunakan lup binokular. instruksi untuk pasien saat mau membalik palpebra superior keliru, harusnya pasien tidak merem, hanya melihat ke bawah. dan hasilnya tidak berhasil membalik palpebra superior. pantulan cahaya saat px keratoskop placio tidak jatuh tepat di mata. belum melaporkan COA dalam atau dangkal. jarak senter saat periksa lensa terlalu jauh.
PEMERIKSAAN TELINGA	tidak melakukan palpasi tragus, tidak melakukan px valsava dan toynbee
PEMERIKSAAN VISUS	saat memeriksa mata kiri, pasien kanan pasien di tutup tapi riski tidak meminta dengan telapak tangan karena mata yg tertutup jadi tertekan. mata kiri kenapa tidak di cek pinhole. intepretasi kedua mata masih salah. cibus OS: 6/6???? visus OD 3/60??? coba diperbaiki lagi ya.
TEKNIK ASEPTIK	melap dengan handuk stl cuci tangan biasa.